



# 69

docentes y 35 asistentes de la educación conforman el equipo.

**Cecilia Bastías Jerez**  
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

La preocupación ha sido evidente y natural, durante las últimas horas, en la comunidad del Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, donde se registró la balacera que terminó con 3 estudiantes heridos.

Los mismos apoderados y apoderadas valoran el trabajo constante que se realizan en el recinto educacional. Por ello es que Nathalie Hurtado, presidenta del Centro General de Padres y Apoderados, manifestó que "nos preocupa que los apoderados se lleven a los alumnos por algo que sucedió en el colegio", haciendo alusión a comentarios que ha escuchado sobre el establecimiento que para ella carecen de realidad.

Hurtado aseguró que se trata de un buen colegio, donde los jóvenes y niños pueden desenvolverse de buena forma. "Está cerca de las casas de los niños, no tienen que gastar en locomoción", puntualizó.

"Claro que el nombre del colegio se ensucia con este hecho, ahora en las reuniones que hemos tenido con el Ministro de Educación, Nicolás Cataldo, este prometió reforzar la seguridad tanto en infraestructura como en rondas de Carabineros. Esperamos que los apoderados confíen en que sí mejorará la seguridad al ver el retén móvil fuera del colegio", argumentó Hurtado en el ánimo de convencer a otros padres que están dudando sobre la opción de permanecer en el establecimiento.

#### Nuevos Horizontes

El Colegio Nuevos Horizontes, del Slep Andalién Costa, cuenta con una matrícula de 730 estudiantes y una asistencia acumulada, entre marzo y abril, del 87,5%. Tiene 69 docentes y 35 asistentes de la educación.

En cuanto a los últimos resultados del SIMCE, en 4° básico Lectura obtuvieron 281, en 4° básico Matemáticas 258, en 6° básico Lectura 197, 6° básico Matemáticas 205 y en 2° medio Lectura 229, mientras que en 2° medio Matemáticas 229, entendiendo que el puntaje mayor es de 300.

El secretario Regional del Colegio de Profesores, Aníbal Navarrete, indicó que de acuerdo a lo que conversó con los docentes que trabajan en ese recinto, pudo saber que, efectivamente, tienen



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

MATRÍCULA DE MÁS DE 700 NIÑOS Y ADOLESCENTES

## Los buenos resultados Simce e importancia del Colegio Nuevos Horizontes en la comunidad local

**La situación sigue afectando a los estudiantes y apoderados del recinto donde 3 jóvenes fueron heridos a bala. Temen las consecuencias y el estigma que puede generar en un establecimiento que ha destacado en las pruebas del Mineduc y en la convivencia general.**

buenos resultados con los estudiantes. "Principalmente porque hay una convivencia que está hecha en los parámetros esperados", dijo y agregó que los problemas de convivencia son una constante en todos los colegios.

"Ocurren conflictos en todas partes, pero los profesores y comunidades en general están súper conscientes de que los jóvenes



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



de allá son buenos estudiantes. No son delincuentes, como han intentado decir en algún momento. Son buenos estudiantes, son personas que tienen intereses, que tienen altas expectativas, y eso se refleja en los resultados”, detalló Navarrete.

El problema, para el representante del Magisterio, es que asuntos que ocurren fuera de las escuelas se están dando o viendo dentro de esta. “No nos vamos a hacer los ciegos con aquello”, apuntó.

Para el docente es importante distinguir que “la vulnerabilidad, no es sinónimo de delincuencia. Nosotros tenemos en esa escuela un alto índice de vulnerabilidad. Sin embargo, eso no es sinónimo de delincuencia, no es sinónimo de que sean malos estudiantes. Al contrario, tenemos estudiantes que vienen de contextos vulnerables, pero que en la escuela se puede hacer un tremendo trabajo con ellos, fundamentalmente por

lo que tiene que ver compromiso de parte del apoderado y de la comunidad en general”.

En tanto, Ramón Jara Zavala, director Ejecutivo del Servicio Local de Andalién Costa indicó que “nuestro Colegio Nuevos Horizontes, a pesar de estas dificultades que se nos presentan de este hecho delictual que hemos vivido las últimas horas (...) el establecimiento educacional para nosotros es de vital importancia, dado que es un establecimiento que tiene una matrícula de 730 estudiantes”.

También, se trata de un colegio que ha mejorado sus resultados educativos los últimos cuatro años, es decir, post pandemia. “Para nosotros es de vital importancia mantener ese trabajo, sabemos que esta situación delictual que afecta a nuestra comunidad, a cada una de las comunidades, como también a las familias de los estudiantes que fueron afectados por este delito,

significa también una preocupación”, aseguró.

Por lo tanto, la próxima semana en el colegio se va a estar trabajando en los aspectos de contención emocional, en el personal y los estudiantes. “Quisiéramos señalar que se van a tomar medidas de infraestructura a efectos de mejorar el sitio perimetral. Ya se está trabajando con la autoridad ministerial y con nuestros equipos de infraestructura para hacer las mejoras en el perímetro del establecimiento educacional”, indicó Jara Zavala.

En cuanto a medidas, también el director destacó que se va a mejorar el sistema de iluminación y evaluar también la mejora en las cámaras.

“Ninguna institución escolar está de alguna manera preparada para recibir un acto de violencia, de balaceras u otros. Por lo tanto, vamos a tener que aprender de esta experiencia y adecuar nuestros reglamentos de con-

vivencia a este tipo de eventos violentos que están afectando”, expuso Jara.

Luego de la serie de citas que sostuvo con la comunidad educativa, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, comentó que “lo bueno es que hay coincidencia, tuvimos reunión con el equipo directivo, profesores, asistentes de la educación, con estudiantes y apoderados”.

“En cada una de esas reuniones se constató y coincidió en el mismo diagnóstico y en los mismos temas. Eso es algo bueno, porque quiere decir que hay una comunidad educativa que visualiza un diagnóstico y una solución de la misma manera. Cuando existe esa unidad de propósito, es más factible reconstruir los vínculos que se deterioran con los hechos que hemos conocido”, concluyó el secretario de Estado.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
contacto@diarioconcepcion.cl

